



Manuel Cerezo (izq) junto a Javier Fernández-Lasquetty

Representantes del Consejo Evangélico de Madrid (CEM) asistieron a la celebración del 2 de mayo en la sede de la Puerta del Sol

(CEM/MADRID, 12/05/2012) Quizás se le haya pasado por alto, quizás no. El 2 de mayo es el Día de la Comunidad de Madrid, y es el 1 de mayo el día del Trabajador. Pero no para **Manuel Cerezo** secretario ejecutivo del CEM, para el que ambos días están intercambiados a efectos prácticos.

Se lo explicamos. Acompañado de **Pedro Tarquis**, Consejero de Comunicación del CEM, Cerezo asistió a la conmemoración de la fiesta del 2 de mayo para no dejar de trabajar.

En este marco oficial pero informal aproximadamente **trató diversos temas de interés o que afectan al CEM y a las iglesias evangélicas en general con al menos treinta personas representativas de la vida pública madrileña**, desde figuras de la cultura y el deporte hasta numerosos políticos.

Así, desde el sociólogo **Amando de Miguel** a la entrada, hasta la propia **Esperanza Aguirre** (Presidenta de la Comunidad de Madrid) a la salida, estuvo abordando a diferentes personas y temas, algunos de cuestiones prácticas pendientes de resolver (legales, culturales, económicas) y otros de proyectos futuros como un programa en Telemadrid



En la Real Casa de Correos de la Puerta del Sol de Madrid, sede del Gobierno de la Comunidad, entre los cientos de asistentes **Manuel Cerezo se encontró –además de los dos ya mencionados** y sin que la lista sea completa- con el

Jefe de Gabinete del Alcalde de Getafe, Jose Manuel Berzal (Concejal Presidente Distrito Latina), David Pérez (alcalde de Alcorcón y Presidente de la Federación de Municipios de Madrid), Salvador Victoria (Consejero de Asuntos Sociales de la CM), y Cristina Cifuentes (Delegada del Gobierno de la CM)

Destacar dos momentos. El primero, con el **Consejero de Sanidad, Javier Fernandez-Lasquetty**, que mostró su habitual interés y amabilidad. No sólo por los temas directamente relacionados con su Consejería, sino con todo lo que afecta a los evangélicos madrileños.



Enrique Cerezo, Pdte. Atlético de Madrid
[Consejo Evangélico de Madrid \(CEM\)](#)